
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

４月１６日に行われた三原市議会議員選挙で、１６５０人の方々からご支持いただき、あんどう志保は、

新たな４年間の任期をいただくことができました。 

※公職選挙法上、当選に係るご挨拶を申し述べることができません。失礼をお詫びいたします。 
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＜ 切り取り線 ＞ 

 

７２３－８７９０ 

（受取人） 

広島県三原市中之町南 1402-66 

あんどう志保と 

「みどりのはらっぱ」の会 
切手不要 

１１４ 

集計のため、あなたのことを教えて下さい。 

◆年齢      

◆性別      

◆同居家族は…自分１人／夫婦のみ（１世代）／ 

２世代／３世代／その他 

＜ ホームページからダウンロードしてくださった方へ ＞ 

期間内、切手不要でご利用いただけます。 

料 金 受 取 人 払 郵 便 

差出有効期間 

平成 29 年 8 月 

31 日まで 

三 原 局 承 認

１４ 

３月議会反対討論 

H29 年度一般会計予算に反対しました 

理由：資源ごみとして回収されたアルミ缶が、不燃物処

理工場で計った量と、入札業者が計った量とに大差があ

り、H28 年上期の金額換算で 209 万円相当を収入す

ることができなかった。しかし、この原因調査は行われ

てこなかった。速やかに第三者機関に調査を依頼すべき

である。市民のみなさんには事業系ごみの値上げをお願

いする一方で、ずさんな対応であり、このような方針の

予算を看過することはできない。 

※ この件は、現在、内部調査が行われており、６月議会でそ

の調査結果が報告される予定です。ご注目ください。 

今回選挙の投票率は 57.22％。民意が反映されるよう、投

票率を上げるにはどうしたら良いでしょうか？アンケー

トはがきでお寄せください。（市の選挙予算額は 8784 万円） 

 

H28 年度「是々非々の会」政務活動費のご報告 

※詳細報告は、あんどう志保ホームページに掲載しています。 

研修費（7 月） 立地適正化計画 25,000 円 

研修費（１月） 市町村財政分析 31,200 円 

交付金額合計  56,200 円 

投票に行かなかった人 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本姿勢＞ 

 組織や団体にしばられず、自分で考え行動すること 

 市民の目線で、税金の使い方をチェックすること 

 将来にツケをまわさない「未来への責任」を持つこと 

 課題の解決とともに、問題の予防に力を注ぐこと 

 批判するだけでなく、具体的な政策を提案すること 

http://shiho-ando.com/ 

あんどう志保と「みどりのはらっぱ」の会通信第 10 号アンケート 

選挙で誰に投票するかを決める時に、重視することは 

何ですか？順番をつけてください。 

☆最も重視する項目を１として順に番号を入れて下さい。 

（ ）候補者の政策  （ ）候補者の人柄 

（ ）候補者の実績  （ ）候補者との関係（地域など） 

（ ）誰から頼まれたか（ ）その他          

「こうしたら投票率が上がる！」というアイディアを教え

てください。そのほか、どんなテーマでも結構ですので、

自由にご意見をお書きください。 

                          

                          

                          

                          

                          

                          

                          

                          

安
藤
志
保
サ
ポ
ー
タ
ー
と
し
て
事
務
所
準
備
や
車
の
運
転
な
ど
何
日
か 

お
手
伝
い
を
さ
せ
て
も
ら
い
ま
し
た
。 

今
ま
で
、
頭
で
は
我
々
の
声
を
政
治
の
世
界
に
届
け
る
た
め
に
選
挙
に
行

く
こ
と
の
大
切
さ
は
分
か
っ
て
る
つ
も
り
で
し
た
。
が
、
こ
の
度
わ
り
と
自

発
的
に
選
挙
に
関
わ
ら
せ
て
も
ら
っ
た
結
果
、
今
ま
で
見
て
こ
よ
う
と
し
な

か
っ
た
市
政
の
こ
と
、
他
に
ど
ん
な
議
員
さ
ん
が
お
り
、
そ
の
人
達
の
立
ち

位
置
や
三
原
市
の
議
会
の
様
子
な
ど
に
も
自
然
と
興
味
が
出
て
、
知
る
機
会

も
増
え
て
ま
し
た
。
そ
の
こ
と
で
、
自
分
の
中
に
も
市
政
に
つ
い
て
語
る
言

葉
が
少
し
ず
つ
持
て
て
き
た
こ
と
が
、
予
期
せ
ぬ
大
き
な
収
穫
で
し
た
。 

次
ま
た
志
保
さ
ん
の
選
挙
に
関
わ
ら
せ
て
も
ら
う
機
会
が
あ
っ
た
な
ら

ば
、
仲
の
良
い
友
達
に
声
か
け
て
ど
ん
ど
ん
手
伝
っ
て
も
ら
え
た
ら
良
い
な 

選
挙
運
動
と
し
て
各
候
補
者
に
認
め
ら

れ
た
約
百
万
円
と
い
う
公
費
（
私
た
ち
の

税
金
）
が
あ
る
こ
と
を
初
め
て
知
り
、
知

る
と
、
選
挙
カ
ー
が
レ
ン
タ
カ
ー
で
あ
っ

た
り
す
る
こ
と
に
目
が
留
ま
り
ま
し
た
。 

本
来
で
あ
れ
ば
、
市
民
が
関
心
を
持
っ

て
能
動
的
に
候
補
者
の
政
策
や
今
ま
で
の

経
歴
な
ど
の
情
報
を
取
り
に
行
く
べ
き
と

思
っ
て
い
ま
す
が
、
投
票
者
に
や
さ
し
い

目
線
、
ま
た
中
立
の
視
点
で
作
ら
れ
た
政

策
一
覧
の
よ
う
な
も
の
が
あ
る
と
よ
い

な
、
と
思
い
ま
し
た
。 

こ
れ
か
ら
ま
た
私
に
で
き
る
こ
と
、
傍

聴
に
い
く
こ
と
、
仲
間
を
増
や
す
こ
と
、

声
を
あ
げ
る
こ
と
を
し
て
い
き
た
い
と
、

勇
気
を
い
た
だ
け
た
選
挙
で
し
た
。 

竹
本 

恵
子 

と
思
い
ま
し
た
。
市
政
に
つ

い
て
語
れ
る
仲
間
は
、
多
い

方
が
良
い
の
で
。 

坂
本 

耕
太
郎 

あんどう志保とおしゃべり会 

毎月第４金曜日午後７時～（自宅兼事務所にて） 
※変更になる場合がありますので、事前にご確認ください。 

２期目初！５月 26 日(金)19：00～テーマは・・・ 

「議会だより」 

あんどう志保は、初めて議会広報委員になりました！ 

市民の皆様にとって、わかりやすい「議会だより」にしていく

ため、ご意見をお聞かせください。 

※「市議会だより」5 月１日号をお持ち寄りください。 


